

Date	13-08-2023	Donation Criteria	Program Pemberdayaan Masyarakat
Request By	Stevanus Parulian	Required Check	<ul style="list-style-type: none"> • Proposal is from community, organisation and/or Trakindo Branch • Proposal has been reviewed and met donation criteria • Donation is for community in branch proximity location
Employee ID	21511	Donation Type	Cash
		Remaining Budget (IDR)	-
Location / Branch	Meulaboh	Amount Proposed (IDR)	5,000,000
Division	SUMATERA	Required Date	18-08-2023
Request Summary	<p>1. Donasi diberikan untuk membantu pembangunan lapangan voli di desa Gampoeng Pucok Reudeup, dimana desa tersebut termasuk dalam RING 1 area operasi tambang mifa dan operasional Trakindo.</p> <p>2. Bantuan ini dapat menciptakan relasi yang lebih baik antara TU dan masyarakat ring 1 area operasional dan menunjang kegiatan operasional perusahaan</p> <p>3. Gangguan keamanan dan/atau tuntutan masyarakat ring 1 area operasional TU</p> <p>4. Bantuan donasi diberikan kepada desa melalui perangkat desa (kepala desa) / Geuchik dan Ketua Pemuda Desa Setempat, sebagai bentuk dukungan pemberdayaan masyarakat (pemuda) dalam bidang olahraga. Dimana pertandingan voli pemuda antar gampong sering dilakukan secara rutin.</p>		

Approval Date	Name	Role	Status	Comment
14-08-2023	Stevanus Parulian	Branch Manager/Head/Leader/RM/GOM/GM	Approve	Dear Bu Yulia, Diskusi dengan pihak perangkat desa, dikarenakan kita tidak mengetahui material apa yang harus didahulukan untuk pembangunan lapangan volli (pembangunan mulai dari nol), dan juga kita allowable untuk memberikan cash dengan maksimum 5 juta, mohon izin bagaimana jika kita memberikan cash saja dan tetap meminta konfirmasi nota pembelian materialnya.

				informasi yg didapat kemungkinan membeli kayu dan reng untuk pengecoran. Terimakasih Ibu.
14-08-2023	Dhisa Merlany Aipassa	CSR Head Office	Approve	.
15-08-2023	Candy Sihombing	CSR Manager	Approve	Sudah ada pro dan cons antara cash dan non cash dan karena lebih sulit untuk proses non cash karena lokasi yang ada di site, maka proposal mereka adalah pemberian cash
15-08-2023	Yulia Yasmina	Chief Administrator Officer	Approve	OK untuk cash dengan catatan: <ul style="list-style-type: none"> - submit tandaterima segera dari aparat desa yg formal - minta mereka copy nota pembelian barang dari penggunaan uang tsb